

Ce dimanche, 11 janvier 2026, la Communauté paroissiale fêtait, par une Messe d'Action de Grâce présidée par notre Archevêque Monseigneur Antoine Hérouard, les 40 ans de la consécration de l'église dédiée à la jeune Carmélite dijonnaise récemment béatifiée (25 novembre 1984). Rappelons que sa canonisation eut lieu le 16 octobre 2016.

Cette belle célébration qui nous a permis d'entendre les témoignages des Pères Paul Chadeuf et Didier Gonneaud, respectivement à l'origine de la construction, puis de son extension, s'est conclue autour d'un verre de l'amitié au cours duquel les paroissiens ont pu s'entretenir et échanger avec notre Archevêque très entouré.

Il est à noter qu'une exposition de documents et photographies qui restera visible dans le narthex pendant un mois, permet de retracer la genèse du projet et les étapes de la construction de l'église puis, quelques années plus tard, de son extension.

Bernard Gaudillièvre



*Copyright Bernard Gaudillièvre*